

Moderado ó clerical?
 ¡Hay reforma ó no hay reforma!
 Solo el tiempo lo dirá.....

*Y entonces observaremos
 Si será, si no será.*

La secreta policía
 Dicen que es tan suspicaz
 Que mira lo que no existe
 Como lo que existirá.
 Cuentan que nos tiene en lista
 Y que á sorprendernos vá.
 Ayer estaba un corchete
 A nuestra puerta, y sagaz,
 Con una frazada vieja
 Medio ocultaba su faz,
 Y un machete de cocina
 Le salia por detrás.

—Señor, por qué nos vigilan,
 Y no nos dejan en paz?

¡Si somos inofensivos!
 ¡No hacemos mas que charlar!

Y no dirijen su vista
 Como hacerlo deberán

A tanto beato zurdo
 Tanto clérigo capaz

De hacer un motin tremendo
 Que pudiera hacer temblar?

Quién es hoy el enemigo?
 Quién temor inspirará?

El partido reformista
 O el partido clerical?

Francamente no sabemos

Quién será, quien no será. —A. Z.

ENSALADILLA.

NOMBRAMIENTO.—Sabemos que el Sr. Prefecto político Lic. D. Jesus L. Portillo, ha recibido últimamente el de Comisario Imperial. Lo felicitamos cordialmente por haber merecido esta nueva prueba de confianza y distincion que el Emperador le ha dado al delegarle con mas amplitud sus facultades en este Departamento; y aplaudimos desde luego esta medida, que atendiendo á la capacidad, co-

nocimientos é ideas progresistas del Sr. Portillo, no dudamos tendrá benéficos resultados.

SUSTITUCION.—El Sr. D. José María Castañares ha regresado á esta Capital segun se dice, para sustituir al Sr. Portillo en la Prefectura Política.

"EL ENTREMETIDO."—Desde ahora promete hacer con regularidad sus visitas á todos los periódicos de esta capital, y á los que se publican fuera de ella (contando para esto último con lo bien arregladito que se halla la administracion de correos). Esperamos que, así como será recibido con airado ceño por sus *antípodas*, lo sea tambien con afabilidad por sus hermanos.

TEATRO.—Seriamos muy injustos si en nuestro primer número no consagráramos unas líneas al elogio que merece la Compañía Lírica Mejicana, por los esfuerzos que está haciendo para complacer al público de esta capital. La última ejecucion de "Traviata" no ha dejado que desear, pues todos y cada uno de los artistas que tomaron parte en su desempeño, contribuyeron eficazmente á que tan brillante composicion no desdijera de su mérito.

EL SR. CORONEL D. SANTIAGO AGUILAR.—Segun nos han informado, se ha recibido de su empleo de presidente de la Corte Marcial aquí establecida.

SUPLICA.—La hacemos por recomendacion de multitud de personas de buen gusto á los amigos del Sr. D. José María Mendoza Ciprés, para que movido por sus influencias, dé este artista á la prensa el discurso que pronunció en la última reparticion de premios que tuvo lugar en el Liceo particular de niñas de esta Ciudad.

RESPONSABLE.—*Julian Santa Cruz.*

Tipografía de A. de P. Gonzalez.